

Öl und Sud durchnässte Erde unter seinen Stiefeln nach, und auch das Knacken brechender Eierschalen war zu hören.

»Sie haben Löcher hineingegraben«, antwortete Rourke, der gemeinsam mit zwei anderen Männern und drei Frauen für die Vorratshaltung verantwortlich war. Seine Stimme klang niedergeschlagen und beschämt.

Odell trat ein Brett beiseite und bückte sich nach einer Birne, die darunter zum Vorschein kam. Auf den ersten Blick wirkte sie unberührt. Als er sie jedoch umdrehte, entdeckte er den

Kratzer, den eine Klaue im Fruchtfleisch hinterlassen hatte. Damit war das Obst ungenießbar, die Gefahr einer Vergiftung allzu groß. »Ein Loch?«

»Ja.«

Odell wandte sich zu dem anderen Halbling um. »Lächerlich! Elva graben keine Löcher, vor allem nicht, um ein Lager zu zerstören.«

Rourke hob die Brauen. »Und wie erklärst du dir die Klauenabdrücke?«

Wenn er das nur wüsste! Elva waren wild und blutrünstig. Sie jagten aus Freude am Leid, und schon viele

Einwohner Levátts waren ihnen mit den Jahren zum Opfer gefallen. Doch bei diesem Angriff war kein Bewohner zu Schaden gekommen. Stattdessen hatten sich die Kreaturen bei Nacht auf geradezu durchdachte Art und Weise auf das Lager gestürzt, und das machte Odell mehr Angst, als er zugeben wollte.

Denn die Elva waren in letzter Zeit noch angriffslustiger als sonst. Erst vergangene Woche hatten sie einen Fischer zerfetzt und seinen Gesellen verstümmelt am Flussufer zurückgelassen. Ein solch monströses Verhalten war zur

Wintersonnenwende und auch während der Sommersonnenwende nicht ungewöhnlich. Nicht umsonst herrschte an diesen Tagen eine Ausgangssperre in Levátt. Die Nähe zur Anderswelt machte die Biester fahrig, aber die Konvergenz der Welten lag inzwischen einige Wochen zurück, und ihr Verhalten hatte sich seitdem nicht wieder gebessert.

»Odell?«

Aus seinen Gedanken gerissen, blickte er zu Rourke auf. Seine eigenen Sorgen spiegelten sich in dessen Augen wider. Noch waren sie von der

schlimmsten Kälte verschont geblieben, nicht zuletzt weil ihre Stadt im südlichen Teil von Lavarus lag, aber ohne ausreichend Nahrung waren selbst die mildesten Winter hart.

Odell warf die faulige Birne zurück auf den Boden. »Vergiss die Elva. Sie sind ohnehin schon über alle Berge. Wir müssen hier aufräumen und uns einen Überblick verschaffen, ob die verbliebenen Vorräte reichen.« Das würden sie nicht. Das wusste er bereits jetzt, aber er wollte den Schein wahren, bis er sich einen Plan überlegt hatte. Als erwählter Anführer der Halblinge war